
 

 今回は 17名のボ

ランティアの皆様に

ご協力いただきまし

た。 

 作業の前に、緑化

担当職員と打ち合わ

せをし、子どもたち

作業のサポートをお

願いしました。 

 

一小の課題の一つに「花壇の管理」がありました。そこで、学校運営協議会でご協

議いただいたところ、ボランティアを募ってお願いしてはどうだろうかということに

なり、昨年度より４名の方々にご協力をいただいてきました。 

今年度、さらにボランティアを募ったところ、多くの方々に加わっていただくこと

ができ、新たな一歩を踏み出すことができました。 

 

 緑化委員会の児童の他に、

65名もの児童が花の植え付け

に参加してくれました。 

地域の方とのふれ合いをと

ても楽しみにしていたようで

す。 

 元気いっぱいに活動場所へ移動していきま

した。低学年の児童もたくさんいました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 ボランティアの皆さんに教えていただきながら

花を植えていきます。 

 会話をしながら楽しそうに作業していました。 



 

 

活動後は視聴覚室へお集まりいただき、顔合わせをして今後の活動について意

見を交換しました。 これからもどうぞよろしくお願いいたします！ 

 

 子どもたちが活動を終

えた後、ボランティアの

皆さんが丁寧に花壇を整

えてくださいました。 

 花がお好きな皆さん

で、愛情がたっぷり降り

注がれているように感じ

ました。 


